

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Europas größte Horror-Show im Prater Halloween: Heute steigen schon die ersten Partys

Wien. Ab sofort steht Wien im Bann des Halloween-Horrors: Heute wird im Prater offiziell Deutschlands erstes Profi-Monster begrüßt: Tim Börschel steht ab SA, 15 Uhr bei den Fotopoints der größten Halloween-Party Europas im Prater für Bilder zur Verfügung. ÖSTERREICH hat die ersten Partys für Horror-Fans zusammengestellt.

Heute: Auftakt im U4. Schon heute Nacht geht es im Kult-Club zur Horror-Sache:

■ **Female Rock Power**, Halloween der Frauen im U4 in Meidling, FR 22 Uhr.

■ **Halloween Party**, Davis Live Music Club, 21., Kürschnergasse 9, FR 20 Uhr.

■ **Für Kids: Kürbisschnitzen**, FR 15 Uhr, City Farm Schönbrunn, 13., Seckendorff-Gudent-Weg.

■ **Dia de Muertos**, Mexikanisches Totenfest, FR 18 Uhr, Palais Eschenbach, 1. Eschenbachgasse 9.

Samstag-Horror. Morgen gibt es auch gleich die ersten Top-Partys:

■ **Après Ski Horror Party**, SA 21 Uhr, Prater-Alm.

■ **After Horror Show Party**, SA 22 Uhr, Prater-Dome.

■ **Horror Dance Floor**, SA 23 Uhr, Pratersauna und VIE-i-PEE Club.

■ **Warm-up für Halloween**, Viper Room, SA 21 Uhr, 3. Landstraßer Hauptstraße 38.

